

REDAKSI SATU

Danrem 012/TU Pimpin Sertijab Danyonif 115/ML

Ahmad Rohanda - REDAKSISATU.CO.ID

Oct 24, 2024 - 16:10



Pasi Raja, Aceh Selatan - Batalyon Infanteri 115/Macan Leuser, yang berada di bawah kendali Korem 012/TU, merupakan satuan tempur yang memiliki lima kompi tersebar, sebagai kekuatan pertahanan negara dalam menghadapi berbagai ancaman terhadap kedaulatan NKRI.

Setelah hampir dua tahun menjabat sebagai Komandan Batalyon Infanteri (Danyonif) 115/ML, Letkol Inf Raden Herman Sasmita menyerahkan jabatan

Danyonif 115/ML kepada Mayor Inf Abdul Hadi, S.Sos., melalui upacara serah terima jabatan.

Upacara serah terima jabatan (sertijab) dipimpin oleh Danrem 012/TU Kolonel Inf Benny Rahadian, S.E., M.Han, di lapangan upacara Yonif 115/ML, Desa Pasi Asahan, Kecamatan Pasi Raja, Kabupaten Aceh Selatan, pada Kamis (24/10/2024).

Acara sertijab ini diawali dengan penghormatan kepada lambang satuan, dilanjutkan dengan penyematan tanda jabatan dan penyerahan tongkat komando dari pejabat lama kepada pejabat baru oleh Inspektur Upacara. Kemudian penandatanganan Pakta Integritas dan ditutup dengan penciuman Dwaja Korem 012/TU.

Dalam sambutannya, Danrem 012/TU menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Letkol Inf Raden Herman Sasmita atas dedikasi, prestasi, dan pengabdianya selama menjabat sebagai Danyonif 115/ML. Ia juga mengucapkan selamat atas kepercayaan pimpinan yang diberikan kepada Letkol Raden Herman untuk menjabat sebagai Dandim 0106/Aceh Tengah.

Ucapan terima kasih serupa juga disampaikan kepada Ny. Raden Herman Sasmita yang telah setia mendampingi suami dalam menjalankan tugas negara.

Kepada Mayor Inf Abdul Hadi, S.Sos., Danrem 012/TU mengucapkan selamat atas amanah baru sebagai Danyonif 115/ML. Ia mengharapkan agar Mayor Abdul Hadi segera beradaptasi serta terus memelihara dan meningkatkan hal-hal positif yang sudah ada demi kemajuan batalyon.

Setelah upacara sertijab, acara dilanjutkan dengan demonstrasi bela diri taktis serta simulasi operasi pembebasan tawanan oleh personel Yonif 115/ML, diikuti dengan ramah tamah.

Hadir dalam acara ini antara lain Sekda Kabupaten Aceh Selatan Willi Cahyadi, unsur Forkopimda Aceh Selatan, Dansat/Kabalak jajaran Korem 012/TU, Ketua Perbakin Aceh Selatan, Kepala BSI Tapak Tuan, Camat dan para Keuchik Pasi Raja. Turut hadir Ketua Persit KCK Koorcabrem 012 PD IM dan seluruh Ketua Persit Cabang jajaran Korem 012, serta seluruh prajurit Yonif 115/ML. (Penrem 012/TU)